

Tangis Haru Ibu Maya mendapat Rumah Dari Pangdam III/Siliwangi

Suhendi - JABAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 6, 2023 - 09:22



CIANJUR - Wujud Kepedulian TNI kepada rakyat khususnya bagi masyarakat yang sangat membutuhkan diimplementasikan langsung oleh Pangdam III/Slw Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo S.I.P., kepada salah satu warga Desa Cibokor, Jum'at (05/05/2023).

Demikian disampaikan Kapendam III/Slw Kolonel Inf Adhe Hansen melalui rilis yang dikirim ke Sahabat Siliwangi, Sabtu (06/05/2023).

Kapendam mengatakan saat sedang berada ditempat latihan, Pangdam meninjau kendaraan dapur lapangan Bekangdam III/Slw dan melihat ada seorang ibu sedang membantu petugas dapur lapangan yang sedang menyiapkan makan untuk personel yang melaksanakan latihan.

Pada kesempatan itu Pangdam menyempatkan berbincang dengan Maya (39) dan menanyakan tentang keberadaan di dapur lapangan Bekangdam tersebut.



Maya adalah warga Desa Cibokor yang diminta untuk membantu petugas dapur lapangan Bekangdam III/Slw menyiapkan logistik mulai dari tanggal 1 sampai 11 Mei 2023 dengan upah 100 ribu per hari. Saat itu Bu Maya merasa bangga karena diberi kesempatan untuk dapat mendukung kegiatan latihan jajaran Kodam III/Slw di wilayah Cianjur.

"Maya adalah warga Desa Cibokor memiliki suami yang berprofesi sebagai buruh serabutan, saat ini tinggal di Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bersama dengan 6 orang anaknya yang masih berusia belia," jelas Kapendam.

Pada kesempatan itu Pangdam memberikan bantuan langsung kepada ibu Maya berupa pembangunan Rumah Layak Huni (RLH) ukuran 6 x 6 meter di Kp. Baru Lebak Rt 04/07 Desa Cibokor, Cianjur, Jabar.

Sambil meneteskan air mata, Maya mengucapkan terima kasih kepada Pangdam III/Slw, dan mengatakan kalau pendapatan sehari-hari hanya cukup untuk membeli makanan saja.

"Saya mengucapkan terima kasih banyak atas bantuan Bapak Pangdam karena telah dikasih bantuan rumah, semoga bapak Pangdam dikasih kesehatan, panjang umur, dimudahkan rezeki dan rumah yang diberikan bermanfaat bagi saya dan anak - anak saya," ucap Maya. (Pendam III/Siliwangi)